
 

 

REQUERIMENTO Nº  243/10 
De Informações 

 
 

“Quanto a situação dos 260 
funcionários municipais que 
perderam suas gratificações.”. 

 
 
 
 

Considerando-se a resposta ao requerimento de 
informações nº 151/2010, sob o protocolo 2010/009301-01-00. 

 
 
    
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 
 

1- Que fator impede que, os 260 (duzentos e sessenta) 
funcionários municipais que perderam suas gratificações com 
a reestruturação administrativa sejam reintegrados na tabela 
proposta? 

 
 
 

2- Não seria justo da parte da administração fazer este 
reenquadramento, visto que, os funcionários recebiam suas 
gratificações por notório trabalho? 

 
 
 

3- A maior parte destes 260 (duzentos e sessenta) funcionários é 
constituído de pessoas com muito tempo de serviço, que agora 
se vem igualados à colegas que ingressaram a pouco tempo na 
prefeitura, é correto essa isonomia?  Se positiva a resposta 
apresentar os critérios adotados. 
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4- Demais informações que julgar pertinente. 
 
 
 

 
                                                                          
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de abril de 2010. 
 
 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 


